

Einladung

Überparteiliches, öffentliches Podium zum Referendum gegen das «Gripen-Fonds-Gesetz».



Wozu braucht die Schweiz den Gripen?

Donnerstag, 24. April 2014: 24 Tage vor der Abstimmung!

Schlossschür Willisau (Bushaltestelle und Parkplätze «Zehntenplatz» in unmittelbarer Nähe)



19:00 Türöffnung
19:30 Begrüssung durch Paul Wyss,
Präsident FDP-Ortspartei Willisau
19:35 Einstiegsreferat durch Oberstlt
i Gst **Reto Kunz**, Pilot, Kdt FI
Geschw 13, Meiringen
«Wozu braucht die Schweiz
den Gripen?»



20:00 Podium und offene Diskussion
Moderation durch **David Koller**,
freischaffender Journalist
21:30 Ende der Veranstaltung, kleiner
Apéro

Podiumsteilnehmer



Nationalrat Louis Schelbert,
Grüne Luzern
«Den Gripen braucht es nicht, der
Bundesrat selber befand im Armeebericht
vom August 2010 die Beschaffung
neuer Kampfjets für nicht notwendig.»



Nationalrat Albert Vitali,
FDP Die Liberalen Luzern
«Die Sicherheit der Schweiz ist mir etwas
wert!»



Nationalrat Roland Fischer,
Grünliberale Luzern,
Liberales Komitee «Nein zum Gripen»
«Der Gripen-Kauf ist sicherheitspolitisch
unnötig und finanzpolitisch unvernünftig.»



Regierungsrat Res Schmid,
SVP Nidwalden
«Beim Kauf des Gripen handelt es sich
um nichts anderes als um einen zwingend
notwendigen Materialersatz, damit die Armee
und die Luftwaffe die Sicherheit für unser
Land gewährleisten können.»

Die FDP-Ortspartei Willisau lädt Sie herzlich
zu diesem Anlass ein und freut sich auf
eine spannende und aufschlussreiche Diskussion.

FDP
Die Liberalen

FDP.Die Liberalen Willisau